



000406

Mehr Schulabgänger, aber auch mehr Lehrstellen

(sda) Etwa 240 Jugendliche mehr als vor einem Jahr werden diesen Sommer im Kanton Zürich die Schule abschliessen. Um ebensoviel zugenommen hat gemäss einer aktuellen Statistik aber auch die Zahl der abgeschlossenen Lehrverträge. Trotz dem anhaltend angespannten Lehrstellenmarkt sei deshalb Panik fehl am Platz, schreibt das kantionale *Amt für Berufsbildung* in einer Mitteilung. Die Situation sei ähnlich wie vor einem Jahr: Bei entsprechender Eignung sei eine Lehrstelle zu finden, jedoch mit eingeschränkter Wahlmöglichkeit.

Der Kanton Zürich bemüht sich seit einem Jahr mit dem Projekt «Lehrstellenmarketing» um die Verbesserung der Lehrstellensituation. Gemäss dem Bundesbeschluss über Massnahmen zur Verbesserung des Lehrstellenangebots stehen dem Kanton Zürich 5,3 Millionen Franken zur Verfügung. 2,3 Millionen Franken werden für eine höhere Subventionierung von Einführungskursen verwendet. 3,05 Millionen Franken setzt der Kanton für einzelne Projekte ein, wofür bereits dreisig Vorschläge eingereicht worden sind, heisst es in der Mitteilung.